☆心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで 『**はやね・はやおき・あさごはん**』を実践しよう! ☆協働型目標 ○お互いのよいところを認め合い、チャレンジする子供を学校・保護者・地域で育てよう

めざす子供の姿

かしこく・やさしく・たくましく 3つの「あ」:あいさつ・あったか・ありがとう



五社の資

名取市立.愛島小学校 学校だより 令和6年2月26日 児童数914名

〒981-1238 名取市愛島笠島字東蔵神 34 Tel 022-382-2538 Fax 022-382-2966 https://www.natori.city.ed.jp/medeshima-es/

1年の締めくくりをしっかりと

今年度もあと1か月となりました。インフルエンザ等の感染症で学級閉鎖もありましたが、何とか無事に学年末を迎 えられそうです。子供たちは、それぞれに次の学年への進級に向けて、気を引き締めて毎日の学習を頑張っています。6 年生はあと少しで卒業です。堂々と胸を張って笑顔で卒業式を迎えられるように、健康に気を付けて過ごしてほしいと 思います。この1年間、ご家庭や地域の皆様の力をお借りしながら教育活動を進めてまいりました。数々のご支援に心よ り感謝申し上げます。

自立に向けて大切なこと ~6年 薬物乱用防止教室~

卒業を前に、6年生が「薬物乱用防止教室」を行いました。本校薬剤師の先生にお いでいただき、たばこやお酒、薬などが心身にどういう影響を及ぼすのか、わかりや すく具体的にお話をいただきました。特に今年度は「オーバードーズ」「大麻グミ」 についても話題にしていただき、手に入りやすい市販薬でも大量に過剰摂取した場合 の危険性や、おやつのような手軽さで大麻が摂取されてしまう怖さについても説明さ れました。子供たちは真剣な表情で話に聞き入っていました。



ボランティアさんありがとう! ~家庭科・ミシンの学習~

5年生の家庭科の学習でミシンを使ってエプロンづくりを行いました。初めてミシン に触れる子がほとんどで、糸の掛け方や操作の仕方が分からず四苦八苦するところでし たが、毎時間3名前後のボランティアさんが教室に入り、困っている子供に優しくサポー トしていただきました。おかげで無事に学習を進めることができました。子供たちの感想 をご紹介します。



- ・最初はミシンが初めてで怖かったけれど、ミシンボランティアさんにコツを教えてもらったら楽しくなっていた。
- ・意外に難しくなかった。ボランティアさん達から新しい縫い方を教えてもらってすごいなと思った。
- ・最初はまっすぐに縫えなかったり、絡まってしまったりしたけれど、だんだんきれいに縫えるようになりました。家 でもいろいろ縫ってみたいと思いました。

子供たちの感想からは、ボランティアさんに教えてもらったことや褒めてもらったことが学習への意欲付けになった ことがうかがえました。ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

「あの日」を語り継ぐこと ~3・11 みやぎ鎮魂の日~

平成23年3月11日14時46分に東日本大震災が発生し、宮城県でも多くの被害がありました。私たちにとって つらい経験でしたが、その経験を今後の防災活動につなげていくことが何より大切だと思います。震災を知らない子供 たちに、ぜひ当時の記憶を話してあげてください。被害の大きさだけでなく、地域の人たちの思いやりと助け合いがあ ったこと、復興への頑張りがあったこと、そうした経験談を身近な人から直接聞くことは、何よりも貴重な学びにな り、今後も困難な状況を乗り越える力につながると考えます。また、それぞれのご家庭の災害への備えを確認していた だき、いざというときにどう行動すればよいかをお子様の年齢に合わせて具体的に教えていただければと思います。

学校評価アンケートの結果と次年度の方針について

保護者アンケートでは、およそ85%の方がご回答いただきありがとうございました。結果、評価が高かったのは、「学習にしっかり取り組む」(81%)、「3つの【あ】(あったか、挨拶、ありがとう)を心掛る」(84%)、「安全に気を付け、自分の命を自分で守るように心掛ける」(93%)でした。一方で、評価がやや低かったのは、「読書」「目標をもってチャレンジする」「運動に親しむ」「整理・整頓」でした。また、多くの方から学校や職員への感謝やねぎらいの言葉をいただき励みになりました。改善へのご意見もたくさん頂戴しましたので検討し、次年度に生かしていきたいと考えています。詳細は、別途おたよりを配布しますのでご覧ください。

- 〇音楽発表会について:内容を鑑み、次年度は「音楽発表会」と改名します。平日に3学年ずつ、2回に分けて実施します。これについては、「土日開催を希望する」「車で来校したい」と両方のご意見がありましたが、検討の結果、駐車スペースの不足から、より多くの方に参観していただくために、今年度同様、平日開催するとの判断に至りました。
- ○1学期通信票の所見について:所見欄への記入に替えて、保護者面談の際に直接、お子様の様子をお伝えしたいと考えています。

地域アンケートでは、「地域の活動への参加」「進んで挨拶」「言葉遣い」「地域と連携した教育活動」「情報発信」などで、7~8割の高評価を得ています。その中で、より積極的な挨拶や場に応じた言葉遣い、自転車の安全な乗り方や横断歩道の渡り方など、課題となる点をご指摘いただきましたので、指導に生かしてまいります。

★★★ PTA新旧役員引継ぎ会から ★★★

2月15日 (木) にPTA新旧役員引継ぎ会を行いました。学年部、専門部の引継ぎを行い、次年度の方向性についても確認しました。概要をご報告します。

- ○学年PTA行事については、6月から12月の間に実施する。今年度は実施時期が遅くなってしまったので、早めの計画・ 実施に努める。
- ○厚生部のバザーは、今後実施しない。代わりにスポーツ大会、音楽発表会の駐車場協力を行う。
- ○安全部は、月1回の下校見守りを継続する。学校の安全点検も実施を計画する。
- ○PTA総会は代議員制で行う。参加者は今年度よりも拡大し、新旧本部役員、新旧学年委員長・副委員長、新旧専門部長・ 副部長、新旧地区委員長・副委員長、新旧役員選考委員の約100名とする。
- ○PTA活動で予算を執行する際は、ポイントが付与されるカード決済を行わないこと。
- ○いずれの活動も、役員・会員が負担にならないような内容を考えていく。
- ○次年度は、年間を通して本部役員会、運営委員会、専門部会等の会議を設定していく。ただし、専門部等で LINE 会議などで済む場合は参集にこだわらない。
- ○役員選考委員会を早めの時期に開催し、役員選考がスムーズ進むようにする。

3月のめあて

生活のめあて

「感謝の気持ちをもち、1年間のまとめをしよう」

○持ち物の整理整頓をする

○お世話になった人々に感謝する

保健安全のめあて

「健康で安全な生活をしよう」
「1年間の反省をしよう」

◇◇◇ 3月の行事予定 ◇◇◇

1日(金) 6年生を送る会、SC 来校日

8日(金) SC 来校日

11日(月) みやぎ鎮魂の日(朝会)、防災学習日

13日(水) 卒業式予行

15日(金) 6年大掃除、SC 来校日、読書の日

18日(月) 1~4年・6年 4校制限 5年 5校制限

卒業式準備、弁当の日

19日(火) 卒業式、5年生は参加、1~4年 臨時休業

20日 (水) 春分の日

21日(木) 大掃除(1~5年)、5校時限、**弁当の日**

22日(金) 修了式、3校時限

25日(月)~ 学年末休業日

27日 (水) 離任式